



SI LA VIDA es una tom, tom, tómbola... también lo será la selección de los nuevos consejeros del INE. La ley prevé que, en caso de no haber acuerdos entre las fuerzas políticas en la Cámara de Diputados, los nombres de quienes aspiran al cargo serán literalmente sorteados y que sea lo que Dios quiera. EL DEMOCRATÍSIMO método de "meta su manita santa y saque el número ganador' fue establecido como válvula de escape en caso de atorón político, pero como en Morena no creen en el diálogo con la oposición, pretenden hacer del sorteo la primera opción para las designaciones. La orden vino directamente de Adán Augusto López, quien seguramente trae la linea directa de Palacio Nacional. Y A LO MEJOR la decisión no resulta tan desastrosa como parece, siempre y cuando las ternas sean integradas por gente que realmente sepa de asuntos electorales, que tenga integridad administrativa y, sobre todo, que no tenga sumisión a ninguno de los Poderes. ¿Es mucho pedir? Pues sí, pero es que es mucho lo que está en jugo.

¡ARRRANCAN! El periodo de sesiones que inicia mañana promete ser trepidante tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados. Son muchos los pendientes que se arrastran y, además, se vienen discusiones trascendentales para la 4T y, por supuesto, para el país.

DE ACUERDO con un reporte restringido de la consultoría Analítica Parlamentaria, hay siete temas clave que serán discutidos: por supuesto el "Plan B" electoral, la elección de los consejeros y del consejero presidente del INE, la reforma para permitir el cabotaje, la congelada ley de pronto pago a proveedores, la nueva ley del Conacyt, las posibles reformas al Poder Judicial y resolver los nombramientos pendientes - ¡son más de 100!tanto de organismos autónomos como de entes reguladores.

SE TRATA de una centena de cargos que están vacantes y que ponen en riesgo la operación del IFT, la Cofece, el Consejo Ciudadano de la FGR, el Inegi



y la **Comisión Nacional de Hidrocarburos**. También están pendientes nombramientos de magistrados electorales, comisionados del **INAI** y magistrados del **Tribunal Federal de Justicia Administrativa**, entre otros.

POR LO PRONTO, en el **Senado** ya se creó un grupo de trabajo especial para tratar de desahogar todas estas designaciones pendientes antes del 30 de abril. Ojalá que se seleccione a las personas con mejor evaluación y no a las que tienen mejor recomendación.

EL DIRIGENTE tricolor **Alejandro "Alito" Moreno** aseguró ayer que **México** "extraña los buenos gobiernos del **PRI**". Claro, como también los europeos extrañan los años de la peste negra; tanto como los millennials quisieran volver a la época sin internet; y así como los fanáticos del Atlas extrañan esos 70 años sin ser campeones.